

Cordula Dernbach: Exzessive Mediennutzung – vermehrt ein Thema in Beratungsstellen

Beitrag aus Heft »2013/04: Exzessive Mediennutzung«

Konflikte im Zusammenhang mit der Computernutzung von Kindern und Jugendlichen treten in der Eltern-Kind-Beziehung vor allem dann auf, wenn diese Nutzung exzessiv wird und dadurch alles andere vernachlässigt wird. Das Ergebnis sind meist hilfeschende und überforderte Eltern. Um das Problem zu lösen, müssen Eltern und Kinder zunächst Verständnis für die jeweils anderen entwickeln und Bereitschaft zeigen, die Situation zu verändern.

Literatur:

Medienpädagogischer Forschungsverbund Südwest (Hrsg.) (2012). JIM-Studie 2012. Geräte-Ausstattung im Haushalt 2012 (Auswahl). Online: www.mpfs.de/index.php?id=537 [Zugriff: 24.06.2013].